

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック



国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ

Rotary International

週報

「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」

2024~2025 年度 会長 井口 朗 Vol.59 No.8 令和 6 年 9 月 10 日

第2708回

例 会 報 告

- 9月 10日-

会 場 : 多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

谷口SAA副委員長

開会宣言・点鐘

井 口 会 長

ロータリーソング

『 それでこそロータリー 』

〇ソングリーダー : 中村琢次会員

お客様紹介

井 口 会 長

- 〇岩田 敏雄 様 (東京小平RC)
- 〇吉田 圭一郎 様

(入会予定者 ダイヤルサービス株式会社 社長室長代理)

会長の時間

井 口 会 長

【出逢いの奇跡に感謝】

・清田舞さん(交換派遣生 派遣)

7日土曜日、成田空港に萩原次年度 会長、田中将太郎会員と共にお見送り に行ってきました。10人くらいの委員



会メンバーがお見送りに集まり、応援を受けて元気に笑顔で 出国されました。

- 奥村文直さん(第2707回例会 卓話)

元会員、奥村文直様との出逢いも奇跡です。交換来日生の受入という事業を通じて、かけがえのない時間を共有しました。例会後は久しぶりに懇親を深め、様々な話をしました。奥村さんはRCを堪能したとおっしゃっていました。その言葉を聞いて、私は生涯ロータリアンでいたいと痛感しました。

·社会奉仕委員会

大高委員長率いる、2024-2025年度のチームは今年限りのチームであり、事業の成果も勿論大切です。土井副委員長、野池副委員長の頑張りがあるからこそ、事業を成功に導くことができると信じています。

成功までの過程を楽しみながら、チームメンバーとの出逢

いの奇跡を楽しんでいただけたら幸いです。

幹事報告

清水幹事

(例会予定)

9月10日 例会前にポリオ根絶啓蒙

動画撮影

クラブ協議会(奉仕プロジェクト・事業全般)

17日 公的休会(RI規定祝日週)

24日 公的休会(RI規定祝日週)

(委員会等の予定)

9月18日 武蔵国分寺RCとのガバナー公式訪問打ち合わせ (駅ビル) 会長、幹事、鈴木委員長、池田委員長、 事務局

24日 奉仕プロジェクト委員会 RCカップ現地リハーサル (テクノスカレッジ東京府中グラウンド)

(その他報告事項)

9月のロータリーレート: 145円

委員 会報告

ロータリー財団委員会

照木委員長

毎月、財団室ニュースは配信されていますが、8月から公益財団法人ロータリー米山記念奨学会が、マンスリーニュース(ハイライトよねやま)の配信を始めました。



7月20日にモンゴルのウランバートルで、モンゴル米山学友会、創立10周年記念式典が開催されました。韓国学友会、日本のRC、よねやま関係者など、140名参加しました。

今まで、モンゴル米山学友会はRCと共に図書館プロジェクトで図書室設立、医療機関へ医療機器贈呈など、多くの奉仕活動を行いました。更なる活躍に注目します。

出席報告

山下委員

会員数: 42名 免除: 4名 メーキャップ済: 3名

欠席: 3名 出席率: 92.11%

ニコニコボックス

山下委員

井口会長・清水幹事:本日は例会前にポリオ根絶啓蒙動画の撮影にご協力いただき、ありがとうございました。クラブ協議会は奉仕プロジェクトについて協議いただきます。こちらも会員の皆様のご協力をお



お願いいたします。池田会員:吉田圭一郎様の来月の入会が待ち遠しいのでニコニコします。萩原会員:日曜日に岡田直前会長の顔を見に行ってきました。治療は始まったばかりですが、薬も効いて非常に元気でした。更なる回復と完治を願いニコニコします。

クラブ協議会

奉仕プロジェクト委員会

大髙委員長

本日のクラブ協議会では、国分寺まつり、東京国分寺RCカップ、ニコニコアート 展について会員の皆様にご説明してまい りたいと思います。



まず初めに、国分寺まつりについてご 説明いたします。例年と大きく違うのは

説明いたします。例年と大きく違うのは、11月3日(日)、4日(月)の2日間という点です。今年もクラブとして協賛させていただき、模擬店内で当クラブの歴史などをパネル展示し、来場者の方にクラブの活動を知っていただけるような設えを考えます。

昨年は約80,000人もの来場者だったと聞いております。今年は2日間開催ということで、さらに大勢の来場者で賑わうと思いますので、会員の皆さまにも更なるご協力をお願いいたします。昨年はスーパーボールすくいを行い、子どもたちを中心に大変盛り上がりましたが、今年は趣向を変えて、輪投げを行います。RCらしい設えで、未来の宝でもあります子どもたちに、少しでもRCの良いところを感じてもらい、10年、20年先の会員拡大につながれば幸いです。

続きまして、第7回を迎える東京国分寺RCカップのご説明です。概要としては、国分寺市内小学3年生を対象とした男女混合の10チームによるサッカー大会です。会場はテクノスカレッジ様のグランドを3年ぶりにお借りして、午前中は元なでしこリーグで活躍した選手をお呼びし、サッカー教室を行います。昼食後、午後からは国分寺市サッカー協会様の協力のもと、予選と決勝リーグを行い、優勝を目指していただきます。試合の合間にキッ

クターゲットゲームを行い、ポイントに応じて1位~3位までメダ ルを用意しています。

参加賞として用意するエコバックには、テクノスカレッジデザイン科の学生に協力してもらい、RCカップのロゴを作成中です。素敵なデザインになることを楽しみしております。広い人工芝で思いっきりサッカーをして、参加した子どもたちに何かを感じてもらい、青少年育成につながる大会とします。

最後にニコニコアート展についてご説明いたします。毎年12 月3日~9日までの1週間が障害者週間となっています。当クラブでも国分寺市障害福祉課様と協力のもと、市内第二中学校、第三中学校の特別支援学級の生徒さんから作品を募集して、今年もアート展を行います。

会場などの都合上、今年は12月1日(日)に開催となりますが、10回目を迎えるニコニコアート展をより良い展覧会となるように現在委員会で協議中です。こちらにつきましては土井副委員長にご説明をお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会

土井副委員長

第10回目となるニコニコアート展ですが、順調に準備を進めております。表彰式は国分寺市の障害者週間行事が開催される12月1日、会場はリオンホールとなります。既に国分寺市、国分寺市



教育委員会の後援も決定しまして、市立第二中学校、第三中学校にお伺いし、校長先生に趣旨説明と作品出展のお願いをしております。また、8月28日には市内小中学校の校長会でお時間を頂戴しPRをさせていただきました。

生徒の皆さんの個性あふれる作品を、より多くの方に見ていただけるよう、YouTubeでの配信、国分寺まつりでの掲示に加えて、今年はcocobunji WEST5階ホワイエで2週間(11月15日~11月28日)の単独展示も予定しておりますので、作品の額装や展示作業にご協力をいただければ幸いです。

多くのご来場者の中、入賞した生徒さんやご家族にとって思い出に残る表彰式になるよう、しっかりと執り行えるよう更に準備を進めてまいります。

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会 長 井口 朗 幹 事 清水 裕二 会報委員長 白石 二人 副委員長 谷田 徹成

事 務 局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 Tel. 042-322-6480

編 集・印 刷 (株) スプリングフィール * 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/